

Ketsch, den 30.März 2020

Liebe Schüerinnen und Schüler der Klasse 9a,
liebe Eltern,
ich hoffe es geht euch und Ihnen gut und alle sind gesund.

Mit diesem Schreiben möchte ich Sie und euch auf die Änderungen zur Hauptschulabschlussprüfung hinweisen, die durch das Kultusministerium vorgenommen wurden infolge der Schulschließung durch das Coronavirus (siehe Schreiben des Kultusminsteriums vom 27.3.2020).

Bezüglich der Hauptschulabschlussprüfung gelten folgende – z.T. geänderte- Termine:

Haupttermin

Deutsch:	Dienstag, 16. Juni 2020
Mathematik:	Donnerstag, 18. Juni 2020
Englisch:	Montag, 22. Juni 2020

Nachtermin

Deutsch:	Mittwoch, 1. Juli 2020
Mathematik:	Freitag, 3. Juli 2020
Englisch:	Montag, 6. Juli 2020

Nachnachtermin

Deutsch:	Montag, 13. Juli 2020
Mathematik:	Dienstag, 14. Juli 2020
Englisch:	Mittwoch, 15. Juli 2020

Mündlicher Prüfungszeitraum: Montag, 20. Juli bis Mittwoch, 29. Juli 2020

Die Landesregierung möchte mit 2 Nachterminen allen Schülerinnen und Schülern die Teilnahme an der Prüfung ermöglichen, auch im Fall einer Erkrankung am Haupt- und Nachtermin. Daher rutschen die Mündlichen Prüfungen bis ans Ende des Schuljahrs. Dies hat zur Folge, dass wir den ursprünglich geplanten Termin für die Entlassfeier (16.Juli 2020) nicht einhalten können, sondern erst zum Schuljahresende alle Schülerinnen und Schüler der Klassen 9 und 10 entlassen können. Bitte treffen Sie Vorkehrungen, falls für die Zeit zwischen 17.7. und 29.7.2020 bereits Verpflichtungen eingegangen wurden, die mit dem geänderten Zeitplan nicht eingehalten werden können. Den neuen Termin für die Entlassfeier geben wir bekannt, sobald er feststeht.

Zur Entlastung der Schülerinnen und Schüler sowie der prüfenden Lehrkräfte, wurde der Prüfungsteil „Projektarbeit“ vom Kultusministerium komplett gestrichen. Dies ist bedauerlich für alle Schülerinnen und Schüler, die sich intensiv in ihr Thema eingearbeitet hatten und die in diesem Prüfungsteil „punkten“ wollten. Ihnen –wie auch alle anderen- möchten wir Lehrkräfte und Schulleitung raten, sich nun besonders intensiv auf die Schriftlichen Prüfungen in Deutsch, Mathematik und Englisch vorzubereiten. Gerade durch den Wegfall dieses Prüfungsteils und durch die Schulschließung, ist es nun umso wichtiger, dass sich jeder individuell auf die Schriftlichen Prüfungen vorbereitet mit dem Übungsmaterial, das er von den Fachlehrkräften erhalten hat. Ich möchte euch Schülerinnen und Schüler ermutigen, mit den Lehrern in engem Kontakt zu stehen, so dass sie euren Lernprozess gut begleiten können, indem ihr eure Aufgaben „abholt“, bearbeitet und Ergebnisse an die Lehrkräfte zurückschickt. Sicherlich ungeschickt wäre es jetzt abzuwarten, bis der Unterricht wieder beginnt, denn die erworbenen Kompetenzen müssen angewendet werden, damit sie verfügbar für euch bleiben.

Ich wünsche euch dafür einen starken Willen, Fleiß und Disziplin und bin mir sicher, dass sich der Erfolg dann auch einstellen wird.

Wir werden Sie und euch informieren, sobald sich Änderungen ergeben und wir wissen, wann die Schule wieder öffnet.

Herzliche Grüße und alles Gute!

Joachim Rumold und das Lehrerkollegium der Neurottschule